

# DIREKTORIUM



Wien, am 04.06.2024

## **Das "Donau Derby": Eine Galopprennsport Initiative 2024**

Eine Verbindung zweier Galopprennsportkulturen, ein Rennen, das Geschichte atmet und Traditionen neu belebt – das ist das "Donau Derby". Am 4. August 2024 wird Kincsem Park, die traditionsreiche Galopprennbahn Budapests, zum Austragungsort der Premiere des „Donau Derbys“, um seit langer Zeit wieder ein österreichisch-ungarisches Galopprennen zu zelebrieren. Es verspricht ein spektakuläres sportliches und gesellschaftliches Ereignis zu werden.

Diese neu ins Leben gerufene Veranstaltung ist das Ergebnis einer zukunftsweisenden Zusammenarbeit zwischen dem Direktorium für Galopprennsport und Vollblutzucht in Österreich und der Kincsem National Ltd. in Ungarn. Das Ziel: die Wiederherstellung einer traditionsreichen Verbindung und die Etablierung eines neuen Maßstabs für den pferdesportlichen Austausch zwischen den beiden Nachbarländern.

Das "Donau Derby" ist nicht nur ein Rennen, sondern ein Festtag des Pferdesports. Mit insgesamt neun Rennen, darunter das mit Spannung erwartete Hauptrennen, verspricht der „Donau Derby Renntag“ ein internationales Flair und unvergessliche Momente für alle Pferdesportliebhaber, nicht zuletzt auf Grund eines spektakulären Rahmenprogramms zwischen den Rennen.

Die Distanz von 2.400 Metern auf der Grasbahn fordert die dreijährigen Hengste und Stuten des internationalen Starterfeldes heraus, während die Spannung der Rennen selbst und die Wiederbelebung der Rennsporttradition Österreichs und Ungarns die Atmosphäre erfüllt. Vor dem „Donau Derby“, dem Hauptrennen (7. Rennen), wird als 5. Rennen der "Preis des Jockey Club für Österreich" ausgetragen. Ein Rennen für 3-jährige Stuten über eine Distanz von 2.000 Metern, das einen weiteren österreichischen Akzent an diesem Renntag setzt.

Doch das "Donau-Derby" ist mehr als nur ein sportliches Ereignis. Es ist eine Plattform für Wirtschaft, Kultur und Networking. Die Sponsoring-Pakete bieten Unternehmen die Möglichkeit, ihre Präsenz zu stärken, Geschäftsbeziehungen zu vertiefen und sich in einem exklusiven Ambiente zu präsentieren.

A-1230 Wien,  
Richard- Strauss-Straße 34  
+43 664 4679 577  
office@direktorium-galopp.at  
[www.direktorium-galopp.at](http://www.direktorium-galopp.at)

# DIREKTORIUM



Unter der Leitung von Nils Maydell und Ádám Szotyori Nagy, und eines engagierten Exekutivkomitees auf beiden Seiten der Donau nimmt das "Donau-Derby" bereits

Fahrt auf. Die Vorfreude ist greifbar, das Interesse wächst mit jedem Tag, und die Erwartungen steigen.

Möglichst viele sollen an diesem glanzvollen Ereignis teilhaben. Seien es Teilnehmer der professionellen Galopprennsport-Community, seien es Besucher oder Sponsoren. Die Veranstaltung bietet eine hervorragende Gelegenheit, die Welt des Galopprennsports, in der Tradition und Glamour aufeinandertreffen, kennen zu erleben, geschäftlich zu nutzen oder mit einem Wochenende in Budapest zu verbinden.

Für weitere Informationen oder detaillierte Auskünfte kontaktieren Sie uns gerne persönlich oder bitte das Direktoratium für Galopprennsport und Vollblutzucht in Österreich unter [office@direktorium-galopp.at](mailto:office@direktorium-galopp.at) oder [nils.maydell@direktorium-galopp.at](mailto:nils.maydell@direktorium-galopp.at)

Mit freundlichen Grüßen,

Andrea Pinner und Martin Groiss

A-1230 Wien,  
Richard- Strauss-Straße 34  
+43 664 4679 577  
[office@direktorium-galopp.at](mailto:office@direktorium-galopp.at)  
[www.direktorium-galopp.at](http://www.direktorium-galopp.at)

# DIREKTORIUM



Vienna, on 04 June 2024

## **The ‘Donau Derby’: where tradition meets glamour**

A combination of two horse racing cultures, a race that breathes history and revitalises traditions - that is the ‘Donau Derby’. On 4 August 2024, Kincsem Park, Budapest's venerable racecourse, will be the venue for the premiere of the ‘Donau Derby’ to celebrate an Austro-Hungarian horse racing event for the first time in a long period. It promises to be a spectacular sporting and social event.

This newly created fixture is the result of a pioneering collaboration between Nils Maydell, Chairman Direktorium für Galopprennsport und Vollblutzucht in Österreich, and Ádám Szotyori Nagy, CEO of Kincsem National Ltd. in Hungary. Their aim: to re-establish a connection steeped in tradition and to set a new benchmark for horseracing exchanges between the two neighboring countries.

The ‘Donau Derby’ is not just a race, but a celebration of equestrian sport. With a total of nine races, including the eagerly awaited main race, the ‘Donau Derby Race Day’ promises an international flair and unforgettable moments for all equestrian sport fans, not least due to a spectacular supporting program between the races.

The distance of 2,400 metres on the turf course challenges the three-year-old colts and fillies of the international starting field, while the excitement of the races themselves and the gentle revival of the racing tradition of Austria and Hungary fill the atmosphere. Before the ‘Donau Derby’, the main race (7th race), the ‘Preis des Jockey Club für Österreich’ will be held as the 5th race. A race for 3-year-old fillies over a distance of 2,000 metres, which sets another Austrian accent on this race day.

But the ‘Donau Derby’ is more than just a sporting event. It is a platform for business, culture and networking. The sponsorship packages offer companies the opportunity to strengthen their presence, deepen business relationships and present themselves in an exclusive setting.

Under the leadership of a dedicated executive committee on both sides of the Danube, the ‘Donau Derby’ is already gathering momentum. The anticipation is palpable, interest is growing with each passing day and expectations are rising.

A-1230 Wien,  
Richard- Strauss-Straße 34  
+43 664 4679 577  
office@direktorium-galopp.at  
[www.direktorium-galopp.at](http://www.direktorium-galopp.at)

# DIREKTORIUM



FÜR GALOPPRENNSPORT  
UND VOLLBLUTZUCHT  
IN ÖSTERREICH

The gates are open to anyone who wants to be part of this glamorous event, whether as a visitor or a sponsor. The event offers an excellent opportunity to get to

know the world of horse racing, where tradition and glamour meet, to use it for business or to combine it with a weekend in Budapest.

Contact the Direktorium für Galopprennsport und Vollblutzucht in Österreich for more information:

[office@direktorium-galopp.at](mailto:office@direktorium-galopp.at) or [nils.maydell@direktorium-galopp.at](mailto:nils.maydell@direktorium-galopp.at)

Yours sincerely,

Andrea Pinner und Martin Groiss

A-1230 Wien,  
Richard- Strauss-Straße 34  
+43 664 4679 577  
[office@direktorium-galopp.at](mailto:office@direktorium-galopp.at)  
[www.direktorium-galopp.at](http://www.direktorium-galopp.at)

# DIREKTORIUM



FÜR GALOPPRENNSPORT  
UND VOLLBLUTZUCHT  
IN ÖSTERREICH

## **Donau Derby (AUT-Gd 1), 2400 m, turf**

*Purse: HUF 7,500.000 (3,750.000, 1,500.000, 900.000, 525.000, 450.000, 375.000).*

*Trophy for the owner, trainer and jockey of the winning horse.*

For 3-year-old colts and fillies. Weight: colts 58 kg, fillies 56.5 kg. Parade before the race. Maximum 16 horses to enter.

Entry date: 8 July, 12.00 (CET).

Forfeit: 29 July, 12.00 (CET).

Declaration to start: 30 July, 12.00 (CET).

Entry fee: HUF 0.-

Forfeit fee: HUF 150.000.-

Declaration fee: HUF 150.000.-

## **Preis des Jockey Club für Österreich (AUT Gd-2), 2000 m, turf**

*Purse: HUF 2,500.000 (1,250.000, 500.000, 300.000, 175.000, 150.000, 125.000)*

*Trophy for the owner, trainer and jockey of the winning horse.*

For 3-year-old fillies. Weight: 58 kg. Parade before the race. Maximum 16 horses to enter.

Entry date: 8 July, 12.00 (CET).

Forfeit: 29 July, 12.00 (CET).

Declaration to start: 30 July, 12.00 (CET).

Entry fee: HUF 0.-

Forfeit fee: HUF 50.000.-

Declaration fee: HUF 50.000.-

A-1230 Wien,  
Richard- Strauss-Straße 34  
+43 664 4679 577  
office@direktorium-galopp.at  
[www.direktorium-galopp.at](http://www.direktorium-galopp.at)

DIREKTORIUM



FÜR GALOPPRENSSPORT  
UND VOLLBLUTZUCHT  
IN ÖSTERREICH

# DONAU DERBY



KINGSEM PARK  
BUDAPEST

DIREKTORIUM



FÜR GALOPPRENSSPORT  
UND VOLLBLUTZUCHT  
IN ÖSTERREICH

*'WHERE TRADITION MEETS GLAMOUR'*  
KINGSEM PARK - BUDAPEST  
AUGUSZTUS 4. / 4. AUGUST / 2024  
DONAU DERBY.COM

A-1230 Wien,  
Richard- Strauss-Straße 34  
+43 664 4679 577  
office@direktorium-galopp.at  
[www.direktorium-galopp.at](http://www.direktorium-galopp.at)